



Die Akteure bei der Reinigungsaktion am Spielplatz Kußweg in Schalke.

Spielplatz Kußweg: Schalke hat sich rausGEputzt

Unter diesem Motto haben die SPD Schalke und die Schalker Nachbarschaft im Rahmen der Aktion „GE-putzt“ gemeinsam den Spielplatz Kußweg gereinigt

Mit viel Engagement sammelten die großen und kleinen Helfer Müll, Glas und anderen Unrat vom Spielplatz und der angrenzenden Grünfläche.

Die Spielplatzsaison kann hier nun gefahrlos für die Kinder beginnen.

Silke Ossowski und Ralf Hauk, die Schalker SPD-Stadtverordneten: „Wir freuen uns über den Erfolg unserer schon traditionellen Gemeinschaftsaktion bei GE-putzt“. Hüriyet Yilmaz und Elieyi Gülüzar von der Schalker Nachbarschaft hoffen, dass der Spielplatz noch lange sauber bleibt: „Es sollte für Jedermann selbstverständlich sein, dass unsere Kinder auf Spielplätzen gefahrlos spielen können.“